



L'ESSENTIEL

La fondation Action enfance qui accueille dans des maisons individuelles réunies en résidence des enfants placés, fête ses 60 ans. Pour célébrer cet anniversaire, un festival de courts-métrages est organisé en partenariat avec quatre écoles de cinéma et d'audiovisuel. La résidence de Bréviandes fait partie des quinze sites retenus en France pour réaliser un court-métrage dont les enfants seront les acteurs. Le tournage a débuté ce week-end et se poursuivra le week-end prochain. Les trois meilleurs films seront élus par un jury de professionnels le 28 mai prochain. Ces trois courts-métrages devraient être ensuite diffusés dans des salles partenaires.